



NATIONS UNIES

CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/2092
17 avril 1951
FRANCAIS
ORIGINAL : RUSSE

TELEGRAMME EN DATE DU 15 AVRIL 1951 ADRESSE AU PRESIDENT DU
CONSEIL DE SECURITE PAR LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES DE LA
REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE

LE GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE (RDPC) A
ADRESSE A MAINTES REPRISES A L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES DES PROTESTATIONS
CONTRE L'INTERVENTION ARMEE DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE ET CONTRE LES MONSTRUEUSES
ATROCITES QUE LES AMERICAINS ET LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE COMMETTENT EN COREE.
JUSQU'ICI L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES A IGNORE LES PROTESTATIONS DU
GOUVERNEMENT DE LA RDPC ET N'A PRIS AUCUNE MESURE EN VUE DE METTRE FIN AUX
CRIMES QUE COMMETTENT LES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS ET QUI SOULEVENT LA
JUSTE INDIGNATION NON SEULEMENT DU PEUPLE COREEN MAIS ENCORE DE L'OPINION
PUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU MONDE ENTIER, ENTRE TEMPS CHAQUE NOUVELLE JOURNEE DE
GUERRE APORTE AU PEUPLE COREEN DE NOUVELLES SOUFFRANCES, AUGMENTE LE NOMBRE
DE VICTIMES DU BRIGANDAGE EHONTE AUQUEL SE LIVRENT LES INTERVENTIONNISTES
AMERICAINS ET LEURS SEIDES QUI, DANS LEURS VAINS EFFORTS POUR SOUMETTRE A LEUR
JOUG LE PEUPLE COREEN EPRIS DE LIBERTE FONT PREUVE D'UNE CRUAUTE ET D'UN MANQUE
D'HUMANITE TOUJOURS PLUS GRANDS. DES REGIONS LIBEREES DE L'OCCUPATION ENNEMIE,
LE GOUVERNEMENT DE LA RDPC RECOIT DE NOMBREUSES COMMUNICATIONS SUR LES CRIMES
QUE LES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS ONT COMMIS DANS CES REGIONS. SELON LES
RENSEIGNEMENTS IRRREFUTABLES CONTENUS DANS CES COMMUNICATIONS LES INTERVENTION-
NISTES AMERICAINS ET LES BANDES DE SYNGMAN RHEE CONTROLEES PAR EUX POURSUIVENT,
DANS LES REGIONS DE COREE QU'ILS OCCUPENT, UNE POLITIQUE D'EXTERMINATION EN
MASSE DE LA POPULATION CIVILE. CE FAISANT, ILS ONT RECOURS AUX PROCEDES LES
PLUS BARBARES, AUX TORTURES MOYENAGEUSES; ILS VIOLENT LES FEMMES ET COMMETTENT
D'AUTRES ATROCITES. ON A ENREGISTRE UN TRES GRAND NOMBRE DE CAS OU LES
OCCUPANTS ONT TUE DES COREENS, LEUR CREVANT LES YEUX, LEUR COUPANT LE NEZ, LES

COUPANT OU LES SCIANT EN DEUX PENDANT QU'ILS ETAIENT ENCORE EN VIE, LES BRULANT AU FER ROUGE, LES JETANT SOUS LES CHARS DE COMBAT OU LES ENTERRANT VIVANTS. CETTE CAMPAGNE DE TERREUR QUI, PAR SON SADISME, N'A PAS DE PRECEDENT S'EST ETENDUE AVANT TOUT AUX MEMBRES DU PARTI DU TRAVAIL ET DES AUTRES ORGANISATIONS DEMOCRATIQUES, AUX TRAVAILLEURS DES ORGANES D'ADMINISTRATION DEMOCRATIQUE LOCALE AINSI QU'A TOUTS LES COREENS AYANT DES SENTIMENTS PATRIOTIQUES. D'AUTRE PART DES MILLIERS DE FEMMES, D'ENFANTS ET DE VIEILLARDS COREENS SONT TOMBES VICTIMES DE LA SAUVAGE BRUTALITE DES AMERICAINS ET DES HOMMES DE SYNGMAN RHEE. NOUS DONNONS CI-DESSOUS CERTAINS FAITS TEMOIGNANT DE L'EXTERMINATION BARBARE PAR LES AMERICAINS ET LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE DE LA POPULATION CIVILE DES REGIONS QU'ILS ONT MOMENTANEMENT OCCUPEES. AU DEBUT D'OCTOBRE 1950 DANS LA COMMUNE DE KOKHA, ARRONDISSEMENT DE PKHADJIU (PROVINCE DE KENGI) LES AMERICAINS ONT ARRETE 135 MILITANTS DES COMITES POPULAIRES, MEMBRES DES PARTIS ET DES ORGANISATIONS DEMOCRATIQUES ET DES PERSONNES DE LEURS FAMILLES; ILS LES ONT GARROTTEES, LES ONT COUCHEES AU MILIEU DE LA ROUTE ET LES ONT ECRASEES SOUS DES CHARS DE COMBAT. LE 28 OCTOBRE 1950, DANS LA VILLE DE SONGJIN (ACTUELLEMENT KIMCHAK), DANS LA PROVINCE DU HANGEN SEPTENTRIONAL, LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT ARRETE 30 HABITANTS QU'ILS ACCUSAIENT DE SYMPATHIE POUR LES ROUGES. LES DETENUS ONT ETE TORTURES AU MOYEN DE L'ELECTRICITE PUIS ONT TOUTS ETE FUSILLES DEVANT LE THEATRE MUNICIPAL. LE 23 NOVEMBRE, DANS LA COMMUNE DE HAKNAM, ARRONDISSEMENT DE HAKSEN (PROVINCE DU HANGEN SEPTENTRIONAL) LES SOLDATS DE SYNGMAN RHEE ONT ARRETE 28 MILITANTS ET NOTAMMENT KIM DON KU, PRESIDENT DU COMITE POPULAIRE DE LA COMMUNE. TOUTS ONT ETE EMMENES DANS LES MONTAGNES, ARROSEES D'ESSENCE ET BRULEES VIFS. LE 9 OCTOBRE 1950, LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT TUE SYN GI SU, PRESIDENT DU COMITE POPULAIRE DU VILLAGE DE HYSINNI, COMMUNE DE YANGON, ARRONDISSEMENT DE KYMPHO, LUI COUPANT A COUPS DE COUTEAU LES BRAS ET LES JAMBES, LUI TRANCHANT LA TETE ET COUPANT SON CORPS EN MORCEAUX. LE ... OCTOBRE 1950 LES OCCUPANTS ONT ARRETE LA FEMME LI DEN Y, VICE-PRESIDENTE DE L'UNION DE LA JEUNESSE DEMOCRATIQUE DE LA COMMUNE DE VOLGOK, ARRONDISSEMENT DE KYMPHO (PROVINCE DE KENGI), L'ONT MISE NUE ET LUI ONT ENFONCE DANS LES ORGANES SEXUELS UNE BATTE DE BASEBALL.

LORSQUE LA VICTIME S'EST EVANOUIE, ILS L'ONT TUEE EN MEME TEMPS QUE 10 AUTRES MEMBRES DE L'UNION DE LA JEUNESSE DEMOCRATIQUE. LE 5 OCTOBRE 1950 ILS ONT ARRETE LI CHE UN, CHEF DE LA SECTION D'ORGANISATION DE L'UNION DE LA JEUNESSE DEMOCRATIQUE DU VILLAGE D'ENDURI, COMMUNE DE SYNGO, ARRONDISSEMENT DE KOYANG (PROVINCE DE KENGI). IL EST MORT DE TORTURES INFLIGEEES AU MOYEN D'UNE ALÈNE CHAUFFEE A BLANC QU'ON LUI A ENFONCEE DANS LE COU, LA POITRINE, LE VENTRE ET D'AUTRES PARTIES DU CORPS. AU DEBUT D'OCTOBRE 1950 DANS LA COMMUNE DE KOKHA, ARRONDISSEMENT DE PKHADJIU (PROVINCE DE KENGI) DES POLICIERS ONT SAISI 6 ENFANTS QUI CHANTAIENT LE CHANT DE KIM IR SEN ET LES ONT TUES APRES LEUR AVOIR AU PREALABLE COUPE LES LEVRES ET ARRACHE LA LANGUE AVEC DES TENAILLES. ENSUITE ILS ONT DISPOSE LES CADAVRES DE CES ENFANTS SUR LA ROUTE, ONT RASSEMBLE DE FORCE TOUS LES ENFANTS DU VILLAGE AVOISINANT ET, EN LEUR MONTRANT LES CADAVRES, LES ONT MENACES DE LES TUER DE LA MEME MANIERE S'ILS CHANTAIENT LE CHANT DE KIM IR SEN. LE 10 OCTOBRE 1950 LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT ARRETE LA FEMME DE L'INSTRUCTEUR DU COMITE POPULAIRE DE LA COMMUNE DE EMBASEN, ARRONDISSEMENT DE KYMPHO, L'ONT DESHABILLEE, LUI ONT PORTE DES COUPS DE COUTEAU DANS LES ORGANES SEXUELS ET L'ONT TUEE EN L'EVENIRANT. ENSUITE, AU MEME ENDROIT, ILS ONT TUE LES DEUX ENFANTS DE LEUR VICTIME EN LEUR CASSANT LA TETE A COUPS DE PIERRES. DANS LA MEME COMMUNE ILS ONT ASSASSINE KOY GU WON, PAYSAN RESIDANT AU VILLAGE DE SAURI; ILS LUI ONT CASSE L'EPINE DORSALE PARCE QUE SON FILS ETAIT ALLE REJOINDRE LES TROUPES POPULAIRES. LE 29 OCTOBRE 1950 LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT ENFERME AVEC UN CHIEN FEROCHE, DANS UN ENTREPOT, TYANG DOU HEN, PRESIDENT DE LA COOPERATIVE DE LA COMMUNE DE WONCHEN, ARRONDISSEMENT DE SYNCHEN (PROVINCE DE HWANHE); CE DERNIER EST MORT MIS EN PIECES PAR LE CHIEN. AU DEBUT DE NOVEMBRE 1950 DANS LE VILLAGE DE PHANHU, COMMUNE DE CHUVE, ARRONDISSEMENT DE PKHADJIU, (PROVINCE DE KENGI) LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT TUE 70 FEMMES DE DEMOCRATES ET ONT ESPERE VIVANTS LES ORPHELINS QUI HLEURAIENT LEURS MERES. EN NOVEMBRE 1950 LES AMERICAINS ONT POUSSE DANS L'ABRI ANTIAERIEU DU POSTE DE POLICE DU RAYON DE SYNCHEN 479 PATRIOTES ET MEMBRES DE LEURS FAMILLES, ONT BLOQUE AVEC DE LA TERRE L'ENTREE DE L'ABRI, A LA SUITE DE QUOI TOUS CEUX QUI S'Y TROUVAIENT ONT ETE ASPHYXIES. LES AMERICAINS ONT TUE DE LA MEME MANIERE DANS L'ABRI ANTIAERIEU UN MEMBRE DU COMITE DU PARTI DU TRAVAIL DU RAYON DE SYNCHEN ET 104 AUTRES PERSONNES. DANS LE VILLAGE DE WONNAMI, LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT ENFERME PLUS DE 300 PERSONNES DANS UN ENTREPOT

AUQUEL ILS ONT MIS LE FEU. ILS ONT ENFERME DANS UN AUTRE ENTREPOT PLUS DE 80 ENFANTS AGES DE MOINS DE DIX ANS QU'ILS ONT BATTUS A COUPS DE BATON JUSQU'A CE QUE MORT S'ENSUIVE OU QU'ILS ONT FAIT MOURIR DE FAIM. EN NOVEMBRE 1950 LES AMERICAINS AYANT PENETRE DANS LA PETITE ILE DE CHANDO, COMMUNE DE LINPIUN, ARRONDISSEMENT DE CHONGCHU (PROVINCE DE PYONGYANG SEPTENTRIONAL) ONT SAUVAGEMENT ASSASSINE PLUS DE 580 HABITANTS DE CETTE ILE. AYANT PENETRE DANS LA REGION DE THECHEN, LES AMERICAINS ET LES GENS DE SYNGMAN RHEE ONT ASSASSINE LI NI DZUN, RESIDANT DANS LE VILLAGE DE YUNNI, COMMUNE DE SOMEN, MEMBRE DU PARTI DU TRAVAIL ET PRESIDENT DU COMITE DE RAYON DE L'UNION PAYSANNE, APRES LUI AVOIR AU PREALABLE COUPE LES OREILLES ET LE NEZ, CREVE LES YEUX ET L'AVOIR ECORCHE. VERS LA MI-NOVEMBRE 1950 DANS LE VILLAGE DE BONGENNI, COMMUNE DE SANDZOYNNEN, ARRONDISSEMENT DE HAMCHU (PROVINCE DU HANGEN MERIDIONAL) ILS ONT GARROTTE PLUS DE 20 MEMBRES DES FAMILLES DE MILITANTS DU PARTI DU TRAVAIL, LES ONT TUES EN LES FRAPPANT A COUPS DE HACHE ET ONT BRULE LES CADAVRES. LE 20 DECEMBRE 1950, LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT ARRETE LA FEMME SYN YAK SEEN, MILITANTE DE L'UNION DE LA JEUNESSE DEMOCRATIQUE QUI RESIDAIT DANS LE QUARTIER DE DANSONNI DE LA VILLE DE WONSAN (PROVINCE DE KONWON). ILS L'ONT DESHABILLEE, GARROTTEE ET L'ONT SOUMISE A DES TORTURES EN LUI BRULANT LES ORGANES SEXUELS AVEC LA FLAMME D'UNE BOUGIE CE QUI LUI A FAIT PERDRE CONNAISSANCE. FINALEMENT ILS L'ONT TUEE. LE 25 DECEMBRE 1950, LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT BRULE SUR UN BUCHER KIM DZIN SON, VICE-PRESIDENT DE L'ORGANISATION DU PARTI DU TRAVAIL DU VILLAGE DE DZINOURI, COMMUNE DE ONCHEN, ARRONDISSEMENT DE SYNCHEN. LE 25 DECEMBRE 1950 LES AMERICAINS ET LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT ARRETE, PARCE QUE SON MARI ETAIT PARTI REJOINDRE L'ARMEE POPULAIRE, UNE FEMME ENCEINTEE NOMMEE SO DO DZO, RESIDANT AU VILLAGE DE OKTONNI, COMMUNE DE SOMEN, ARRONDISSEMENT DE PHENGAN (PROVINCE DE KANWON). ILS L'ONT MISE TOUTE NUE, L'ONT FAIT PASSER DANS LE VILLAGE PUIS L'ONT TUEE A COUPS DE BAIONNETTE. LE 5 JANVIER 1951 LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT ARRETE GON HI DOU, MEMBRE DU PARTI DU TRAVAIL, RESIDANT DANS LA COMMUNE DE KANHEN, ARRONDISSEMENT DE YANGYANG, ET L'ONT TUE EN LE SCIANT EN TROIS. ON POURRAIT CITER UN NOMBRE INCALCULABLE D'AUTRES EXEMPLES DU MEME ORDRE DE L'EXTERMINATION MASSIVE DU PEUPLE COREEN. DANS LA SEULE COMMUNE DE ONCHEN, ARRONDISSEMENT DE SYNCHEN (PROVINCE DE HWANHE), AU 2 FEVRIER 1951, LE NOMBRE DE CIVILS DONT L'ASSASSINAT PAR LES

OCCUPANTS AVAIT ETE SIGNALÉ S'ÉLEVAIT À 1392 PERSONNES, ALORS QUE LE NOMBRE DES VICTIMES DANS TOUT L'ARRONDISSEMENT DE SYNCHEN ÉTAIT DE PLUS DE 25.000 PERSONNES ET DANS TOUTE LA PROVINCE DE HWANHE DE PLUS DE 100.000 PERSONNES. LORS DE LEUR RETRAITE, LES AMÉRICAINS EN MENACANT LA POPULATION DE L'EMPLOI DE BOMBES ATOMIQUES, ONT EMMÈNE DE FORCE VERS LE SUD LES HABITANTS, EN ASSASSINANT LE PLUS GRAND NOMBRE EN COURS DE ROUTE. C'EST AINSI QU'AU MOMENT D'ÉVACUER LE RAYON DE YANGYANG (PROVINCE DE KANWON) LES AMÉRICAINS ET LES HOMMES DE SYNGMAN RHEE ONT EMMÈNE DE FORCE 25.380 PERSONNES DONT ILS ONT TUE LA MAJORITÉ À COURS DE MITRAILLEUSE OU DE BOMBES AÉRIENNES. LES OCCUPANTS ONT EMMÈNE DE FORCE DU VILLAGE DE SPORI, COMMUNE DE HEAP, ARRONDISSEMENT DE CHUNHWA (PROVINCE DE PYONGYANG MÉRIDIIONAL) PLUS DE 800 PERSONNES ET EN COURS DE ROUTE, PRÈS DE LA VILLE DE SARIWON, ILS EN ONT TUE PLUS DE 400, LES MITRAILLANT DE QUATRE AVIONS. LES INTERVENTIONNISTES AMÉRICAINS ET LES BANDITS DE SYNGMAN RHEE ONT PERDU AU POINT DE VUE MORAL TOUT TRAIT HUMAIN; DANS LES RÉGIONS QU'ILS AVAIENT MOMENTANÉMENT OCCUPÉES ILS ONT VIOLÉ UN NOMBRE INCALCULABLE DE FEMMES, DE JEUNES FILLES ET DE PETITES FILLES QU'ILS ONT D'AILLEURS POUR LA PLUPART ASSASSINÉES PAR LE SUICIDE. C'EST AINSI QUE, D'APRÈS LE TÉMOIGNAGE DE KIM HYN GUK, PAYSAN RÉSIDANT AU VILLAGE DE HYN SYN NI, COMMUNE DE YANGCHO, ARRONDISSEMENT DE KYMPHO, QUI AVAIT ÉTÉ ENVOYÉ EN CORÉE À L'AÉROPORT DE KYMPHO, LES AVIATEURS AMÉRICAINS DÉTENAIENT DANS LES INSTALLATIONS SOUTERRAINES DE L'AÉROPORT PLUS DE 800 JEUNES CORÉENNES QU'ILS SOUMETTAIENT NUIT ET JOUR À LEURS OUTRAGES. DANS LA COMMUNE DE DANCHEN (PROVINCE DU HANGEN MÉRIDIIONAL), LES AMÉRICAINS ET LES GENS DE SYNGMAN RHEE ONT VIOLÉ 42 INSTITUTRICES ET ÉLÈVES DE L'ÉCOLE DE JEUNES FILLES. LE 5 NOVEMBRE 1950, DANS LA VILLE DE KAESON, DEUX MILITAIRES AMÉRICAINS AYANT RENCONTRÉ UNE FEMME QUI PASSAIT DANS LA RUE AVEC SON MARI, ONT ASSASSINÉ LE MARI ET ONT VIOLÉ LA FEMME. EN NOVEMBRE 1950 DANS LE VILLAGE DE CHUNSURI, COMMUNE DE ENSEAN, ARRONDISSEMENT DE ENVEN (PROVINCE DE PYONGYANG SÉPTENTRIONAL) LES AMÉRICAINS ONT VIOLÉ UNE FILLETTE DE TREIZE ANS. LE 20 NOVEMBRE 1950 À PYONGYANG, LES MILITAIRES AMÉRICAINS ONT VIOLÉ PUIS FUSILLÉ 3 INFIRMIÈRES DE L'ARMÉE POPULAIRE QU'ILS AVAIENT FAITES PRISONNIÈRES.

LE 27 NOVEMBRE 1950, HUIT AMERICAINS ONT VIOLE PUIS ASSASSINE LA FEMME LI, PRESIDENTE DE L'UNION FEMININE DU VILLAGE DE KIMBANNI, COMMUNE DE TENNAMMEN, ARRONDISSEMENT DE HWASEN (PROVINCE DE KENGI). LE CADAVRE DEPOUILLE DE TOUTS VETEMENTS DE LA MALHEUREUSE EST RESTE PLUSIEURS JOURS AU BORD DE LA ROUTE.

A LA FIN DE DECEMBRE 1950 AU COURS D'UN BANQUET CHEZ LE MINISTRE DE LA CULTURE ET DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE DU GOUVERNEMENT FANTOCHE DE SYNGMAN RHEE, TROIS OFFICIERS AMERICAINS ONT VIOLE PUIS TUE DANS L'ABRI ANTI-AERIEEN DU MINISTRE UNE INSTITUTRICE DE L'ECOLE SECONDAIRE DE JEUNES FILLES QUI, AU COURS DU BANQUET, ETAIT VENUE VOIR POK NAK TYUN POUR AFFAIRES. DANS LE VILLAGE DE, COMMUNE DE YANGJU, PROVINCE DE KANWON, UN DETACHEMENT DE SOLDATS AMERICAINS, OFFICIER EN TETE, A SAUVAGEMENT VIOLE UNE RESIDENTE DU VILLAGE NOMMEE KIM KI UN, AGEE DE 22 ANS. DANS LEUR SADISME CCRROMPU, LES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS ET LEURS COMPLICES TORTURENT, VIOLENT, FUSILLENT LA POPULATION CIVILE, PILLENT LES BIENS DES COREENS, DETRUISENT LEURS MAISONS, ANEANTISSENT LES RICHESSES NATIONALES DE LA COREE ET LES MONUMENTS DE SON ANTIQUE CIVILISATION. POUR PUNIR LE PEUPLE COREEN DE L'HEROIQUE ET TENACE RESISTANCE QU'IL OPPOSE AUX ODIEUX ENVAHISSEURS, CES DERNIERS S'EFFORCENT D'EXTERMINER LA POPULATION DE LA COREE ET DE TRANSFORMER LE PAYS EN UN DESERT ABSOLU. DANS LES COMMUNICATIONS QU'IL A DEJA ADRESSEES A L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES, LE GOUVERNEMENT DE LA RDPC A CITE DE NOMBREUX EXEMPLES DE CETTE POLTIQUE BESTIALE DE DESTRUCTION TOTALE DE LA COREE QUE POURSUIVENT LES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS. DANS LA PRESENTE COMMUNICATION JE ME BORNERAI A CITER QUELQUES FAITS QUI N'ONT PAS ENCORE ETE RENDUS PUBLICS. LORS DE LEUR RETRAITE EN DECEMBRE ET EN JANVIER, LES TROUPES AMERICAINES ONT SYSTEMATIQUEMENT DETRUIT LES LOCALITES SITUDES SUR LEUR ROUTE ET MEME LES MAISONS DE PAYSANS ISOLEES. C'EST AINSI QUE, LORS DE LA RETRAITE DES AMERICAINS ET DES HOMMES DE SYNGMAN RHEE DE L'ARRONDISSEMENT DE YANAK, PROVINCE DE KANWON, LE 2 JANVIER 1951, DES DETACHEMENTS SPECIALEMENT CONSTITUES D'INCENDIAIRES ONT ETE CHARGES DE METTRE LE FEU AUX VILLAGES. ILS ONT BRULE 503 MAISONS DANS LA COMMUNE DE KANHEN, 1.003 MAISONS DANS LA COMMUNE DE YANGYANG, 720 MAISONS DANS LA COMMUNE DE SONYANG, 776 MAISONS DANS LA COMMUNE DE SOMEN. DANS L'ENSEMBLE DE L'ARRONDISSEMENT DE YANGYANG, ILS ONT BRULE 3.351 MAISONS.

A LA FIN DE DECEMBRE 1950, DANS LA REGION DE MUNSAN, LORS DE LEUR RETRAITE, LES AMERICAINS ONT DETRUIT AVEC LEURS CHARS DE COMBAT PLUS DE 60 MAISONS DE PAYSANS. Le 30 DECEMBRE 1950, LES TROUPES AMERICAINES EN RETRAITE ONT BRULE JUSQU'A LA

DERNIERE TOUTES LES MAISONS QUI SE TROUVAIENT LE LONG DES ROUTES MENANT DE SEOUL A YANCHOW. LORS DE SA RETRAITE DU VILLAGE DE WOLTERNI, COMMUNE DE EUNG, ARRONDISSEMENT DE CHERWON (PROVINCE DE NANWON) L'ENNEMI A ANEANTI PAR LE FEU PLUS DE 30 MAISONS DE CE VILLAGE; A TANTE, IL A REDUIT EN CENDRES TOUTES LES MEULES DE BLE. LE 16 NOVEMBRE 1950 LES AMERICAINS ET LES HOMMES DE SYNGMAN REPH ONT DETRUIT PAR LE FEU 11 MAISONS DU VILLAGE DE SAERI, COMMUNE DE CHERWON, ARRONDISSEMENT DE CHERWON. LE 19 NOVEMBRE, DANS LE VILLAGE DE HAIMA, DE LA MEME COMMUNE, ILS ONT DETRUIT PAR LE FEU 66 MAISONS DE PAYSANS ET DES MEULES DE RIZ. LES BARBARES AMERICAINS ONT ANEANTI UN TRES GRAND NOMBRE D'OBJETS D'ART ET DE MONUMENTS DU GLORIEUX PASSE DE NOTRE PEUPLE. LORSQU'ILS ONT EVACUE LA VILLE DE KAESON, ILS ONT FAIT SAUTER LA PORTE SUD DE KAESON, QUI ETAIT UN MONUMENT CELEBRE DE LA VIEILLE ARCHITECTURE COREENNE, AINSI QUE LE MUSEE DE KAESON ET D'AUTRES INSTITUTIONS CULTURELLES DE LA VILLE A YANGYANG. ILS ONT BRULE LE TEMPLE BOUDDHIQUE DE NAKSANSKA QUI ETAIT UN MONUMENT HISTORIQUE CONNU DU MONDE ENTIER. ILS ONT COMPLETEMENT DETRUIT LES SUPERBES MONUMENTS D'ARCHITECTURE QU'ETAIENT L'ANTIQUE PORTE DE HWANHWAMUN A SEOUL ET LA PORTE DU SUD A SUWON. EN COMMETTANT CES CRIMES MONSTRUEUX, EN DETRUISANT LA COREE, EN MAS-SACRANT SA POPULATION, LES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS S'EFFORCENT D'INTIMIDER LE PEUPLE COREEN, DE BRISER SA VOLONTE DE RESISTANCE, DE TUER EN LUI LE DESIR D'ARRIVER A LA LIBERATION COMPLETE DU PAYS. ILS NE REUSSIRONT POINT DANS CETTE ENTREPRISE. LES CRIMES DES INTERVENTIONNISTES NE FONT QU'AVIVER LA TERRIBLE INDIGNATION ET LA HAINE DU PEUPLE COREEN ENVERS LES IMPERIALISTES AMERICAINS. TOUT LE DEROULEMENT DES EVENEMENTS EN COREE MONTRE QUE LA VOLONTE DU PEUPLE COREEN EST INEBRANLABLE. EN REPONS AUX CRIMES DES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS, LE PEUPLE COREEN, FERMEMENT DECIDE A CHASSER LES ODIEUX ETRANGERS QUI ONT ENVAHI SA PATRIE, NE FAIT QUE SERRER LES RANGS AUTOUR DU DRAPEAU DE LA REPUBLIQUE POPULAIRE DEMOCRATIQUE DE COREE. LE PEUPLE DE COREE EST CONVAINCU QU'IL REM-PORTERA EN FIN DE COMPTE LA VICTOIRE. EN PROTESTANT ENERGIQUEMENT CONTRE LES CRIMES ENUMERES CI-DESSUS, LE GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPU-LAIRE DE COREE DECLARE QUE LA RESPONSABILITE POUR LES CRIMES QUE LES INTERVEN-TIONNISTES AMERICAINS COMMETTENT EN COREE INCOMBE EGALEMENT A CEUX QUI, SE SERVANT DE L'ENSEIGNE DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES, COUVRENT L'AGRESSION

AMERICAINE, AIDENT A L'ENVOI EN COREE DE DETACHEMENTS DE TROUPES D'INTERVENTIONNISTES ETRANGERS ET COOPERENT AINSI AU MASSACRE BARBARE DU PEUPLE COREEN ET A LA DESTRUCTION DES BIENS DE LA NATION. SI L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES DESIRE VRAIMENT SERVIR LA CAUSE DE LA PAIX ET DE LA SECURITE DES PEUPLES, ELLE DOIT METTRE IMMEDIATEMENT FIN AUX CRIMES DES IMPERIALISTES AMERICAINS EN COREE, CONDAMNER LES CRIMINELS DE GUERRE QUI ONT ORGANISE CES CRIMES OU QUI ONT Pousse A LEUR PERPETRATION, ELLE DOIT FAIRE EN SORTE QUE LA QUESTION DE COREE SOIT REGLEE CONFORMEMENT AUX ASPIRATIONS DES PEUPLES LIBRES TELLES QU'ELLES ONT ETE EXPRIMEES DANS LA RESOLUTION ADOPTEE PAR LE CONGRES MONDIAL DE LA PAIX A SA PREMIERE SESSION. VOILA CE QUE LE GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE RECLAME DE LA FACON LA PLUS ENERGIQUE.

PAK HEN EN

Ministre des Affaires étrangères de la
République démocratique populaire de Corée

15 avril 1951.

